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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 5 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

16/02/2015 

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)  
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)  
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Antonio Martínez Puche
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Joaquín Marco Amorós
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
Dña. Concepción Sanjuán Calatayud
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Javier Román Beneyto

NO ASISTE
D. Manuel Martínez Hernández

En  la  ciudad  de  Villena  siendo  las  veinte  horas  y  treinta  y  cinco  minutos  del  día
dieciséis de febrero de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS,
las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la
Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden
del día  previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- VALORACIÓN DE LA RUEDA DE PRENSA.

Los vicepresidentes en la rueda de prensa sintieron que no se estaba explicando a la
ciudadanía que es el Foro y para que sirve,  ya que los periodistas preguntaron las
mismas preguntas de siempre, por lo que se cree que hay que hacer un trabajo desde
la comisión de comunicación para lograr que la gente vea la utilidad y que puedan
participar en las comisiones de trabajo que les puedan interesar.
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3.- FORMACIÓN.

Este punto se deja para la próxima reunión de la Comisión Permanente.

4.- COMUNICACIÓN Y MARKETING

Este punto se deja para la próxima reunión de la Comisión Permanente.

5.- VALORACIÓN DEL PLENO DEL DÍA 9 DE FEBRERO

La opinión general de la Comisión Permanente es la mala imagen que se dio por la
falta de unidad de la Comisión Permanente y que no se supo explicar el trabajo que se
había realizado por parte de las comisiones existentes.
D. Antonio Martínez Puche, opina que falto pedagogía, la gente no entendió ciertos
procedimientos, hay que explicar bien qué y para qué se hace.
También se hace hincapié que hay que aprender a escuchar al Pleno que hay que ser
más participativo.
Respecto a las críticas que hubo, se opina que las criticas son buenas, pero también es
necesario que sean constructivas, hay que intentar que la gente que propone cosas
que sean constructivas y que participen si quieren en el proceso.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D. Francisco Navarro Maestre, toma la palabra para exponer varias cosas:
1. El caso de Concepción Sanjuán Calatayud
2. El caso de los sustitutos en el Pleno

En el primer caso, indica que se ha puesto en contacto con ella y le ha hecho saber
que hasta  septiembre los lunes le es imposible  poder asistir  a las reuniones de la
Comisión Permanente.
Se aprueba por la Comisión Permanente la propuesta de hablar con ella y decirle que
en  el  próximo  Pleno  se  pueda  nombra  a  una  sustituta  del  mismo  Grupo  al  que
pertenece ella.
Respecto a las sustituciones, la Comisión Permanente, conforme al Reglamento del
Foro Económico y Social  de Villena aprueba que no pueden haber sustitutos en el
Pleno, que las personas que asisten al Pleno han sido aprobadas por sus respectivas
comisiones y nombradas por el Pleno Municipal, por lo que la asistencia, voz y voto es
a título personal.

Por otra parte D. Francisco Navarro Maestre, propone como procedimiento de trabajo
la herramienta Loomio.org y anima a todos/as a utilizar esta herramienta, para trabajar
desde  casa  y  que  las  reuniones  de  la  Comisión  Permanente,  puedan  ser  más
productivas.
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Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión, siendo las diez y quince minutos del día al principio expresado lo certifico con el
visto bueno del Señor Vicepresidente Primero.

VºBº
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO SECRETARIO ACCTAL
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